

仁柿住民自治協議会だより

2021年7月10日

発行責任者
小山 利郎

皆さまいかがお過ごしですか。

仁柿住民協議会も松阪市の条例及び基本協定の改正を受け、令和3年度の総会(書面議決)により、自治会と一体となり新たな組織としてスタートしました。新しい協議会は「仁柿住民自治協議会」と名前は変わりましたが、協議会の目的や取り組む事業はこれまでどおり変わりません。

引き続き皆様のご理解のもと、「すみよい仁柿のまちづくり」を目指し事業の展開を図りたいと考えています。

ご協力賜りますようお願い申し上げます。

仁柿住民自治協議会会長

小山 利郎



令和二年度 総会

総会は5月8日(土)に予定をしていましたが、今年度もコロナ禍により、会議は開催せず書面による議決としました。

議決いただいた議案は

第1号議案

令和2年度事業報告、決算

第2号議案

仁柿住民自治協議会の設立

第3号議案

仁柿住民自治協議会の役員

第4号議案

令和3年度の事業計画、予算の4議案で、委員54名のうち51名の方に賛成いただき成立いたしました。

なお、今年度から住民自治協議会の中に公民館の機能(事業)も加わることとなり、新たな事業展開を検討することとしました。

部会ことの主な事業としては、自治会部会

地域づくり基本協定に関する業務

環境福祉部会

地域敬老事業

防犯カメラ維持管理事業 他

教育文化兼公民館部会

元日ジョギング大会

グラウンドゴルフ会

わた工房の活動 他

防災部会

防災訓練 他

農林部会

伊勢本街道の修復

わたと藍の栽培協力 他

ふるさと計画部会

地域計画の実行

女性部会

地域の元気づくり事業 他

その他(事務局)

総会、役員会の開催準備

広報活動 他

などを計画しています。

わたの種時

綿農園づくり実行委員会では、5月22日、役員ら9名により

綿の種時を行いました。秋には収穫し、「わた工房」での製作活動に利用します。



「とこまる」完成、納入

松阪市教育委員会事務局国体推進室の依頼を受けて、仁柿活性化創造実行委員会では、三重国体のキャラクター「とこまる」を作成し、納入しました。現在、市役所の2階でPRに努めています。

